

生駒南・大瀬中学校区 地域ぐるみだより

発行:生駒南・大瀬中学校区地域ぐるみ推進委員会

「ほめること」



生駒南・大瀬中学校区地域ぐるみ推進委員会 会長 日高 容子

地域で、また学校で、そして家庭で私たちが子どもにできることの一つに“ほめる”ということがあります。私たち大人でも、ちょっとほめてもらえるだけで幸せを感じるのですから、子どもにとって“ほめてもらう”ことはとてもうれしいことに違いありません。しかし、日ごろの何気ない生活の中でほめることって、難しいですね。「あいさつができてえらいね。」「みんなで仲良く帰ってきてえらいね。」など、小さなことを見つけてほめることはとても大切な事だと思のです。園児であれ、小、中学生であれ、自分を認めてもらうことは、大きく成長するチャンスになると思います。そのためにも、地域の中で子どもたちひとりひとりにしっかりと目を向け、愛情を持って見守ることが何よりも大切になってきます。自尊感情の持てる子どもを育てていくためにも……。

《今年度の主な活動》

☆推進委員会☆

第1回 7月11日(火) 自己紹介、年間活動計画
小学校区での情報交換



第2回 10月17日(火) 講演会 石川 千明氏 (NPO 法人奈良地域の学び推進機構 理事)
演題 『スマホ時代の子もたちに大人ができること』



石川 千明氏 (一般社団法人ソーシャルメディア研究会 チーフ研究員, 京都府警察ネット安心アドバイザー リーダー, NPO 法人奈良地域の学び推進機構 理事, いこま育児ネット) を講師にお迎えして、「スマホ時代の子もたちに大人ができること」と題して、講演会を開催しました。

今回の講演は、ゲーム企画開発やweb制作17年で得た経験をもとに、16年にわたる子育て支援ボランティア歴を生かして母親目線から、わかりやすくネット・スマホの注意点やトラブルを解説していただきました。ご自身の豊富な実践活動を通して、子どもたちが今おかれている現状(LINEでのトラブル、ネット依存症等)や、人との関わり方について、スマホの画面の説明から始め、推進委員の疑問や質問にも丁寧に応えていただきました。参加者がグループをつくり、SNSについて活発な意見交換の機会もつくっていただきました。



第3回 2月20日(火) 一年間の総括

☆11月19日(日)子育て交流会☆ (参加者 総勢約170名)

11月19日(日), 生駒南コミュニティセンター せせらぎホールにて, 「子育て交流会」を開催しました。

生駒南中学校、大瀬中学校の吹奏楽部それぞれによる演奏の後、2校合同総勢50名を超える編成で大迫力のパフォーマンスを披露してくれました。知っている曲もたくさんあり、会場から大きな手拍子が湧き起こって、おおいに盛り上がりました。また、今回はゲストとして大瀬中学校の山本教頭先生に「旅心」コンサートを行っていただきました。このコンサートではご自身のホームページ「旅心」に掲載の風景写真をスライドショーで映しながら、ピアノ・ギターでオリジナル曲を演奏していただきました。四季折々の優しい映像に、会場の皆さんは遠くへ旅をしたかのような旅情にひたっていました。ギャラリーでも写真が展示されていました。



「Happy」がとても盛り上がりました。また聞きたいです。



吹奏楽50人編成は迫力がありました。いつか2校で2時間のコンサートができる日が来ることを楽しみにしています。

吹奏楽部のみなさんが、本当に音楽を楽しんでやっている様子がステキでした。



スクリーンに映された旅の写真がどれも美しく、素敵でした。蒸気機関車の写真がなつかしく、趣があってよかったです。



地域コミュニティがなくなっていく中、よい交流会だと思います。続けて下さい。



コンサートも写真の展開とともに素晴らしいものでした

良い企画だと思います。両校合同がいいですね。小学校での友達も多く、地域の一体感を感じました。

発行元： 生駒南・大瀬中学校区地域ぐるみ推進委員会 事務局校 生駒市立大瀬中学校

〒630-0222 生駒市小瀬町911番地1 TEL 0743-77-7891 【推進委員長 石田 裕】